

Perumahatanga Pelayan Sangha



MARI IKUT BERKONTRIBUSI DALAM PENYEBARAN DHAMMA MELALUI ILUSTRASI.
JANGAN LUPA CEK INFO DANA DI HALAMAN AKHIR !

Pada suatu waktu, dikelilingi oleh para bhikkhu dan umat awam, Sang Bhagavā memuji perumahtangga Ugga, "Perumahtangga Ugga memiliki 8 kualitas luar biasa."

Saat fajar menyingsing, seorang bhikkhu setelah merapikan jubah dan membawa mangkuknya, pergi ke rumah perumahtangga Ugga.

 samaggistories



Bhikkhu tersebut menanyakan kualitas luar biasa yang dimiliki Uggā. Uggā sendiri tidak mengetahui 8 kualitas yang dimaksud oleh Sang Bhagavā, namun ia menjelaskan sebagaimana yang ia pahami.

“Bhante, ketika itu saya masih mabuk selepas berpesta pora. Lalu di kejauhan saya melihat sosok Sang Bhagavā, dan seketika itu rasa mabuk saya hilang dan **timbul keyakinan** di dalam batin saya. Inilah kualitas saya yang pertama.”

Setelah pikiran saya menjadi jernih, saya mendekati Sang Bhagavā dan memberikan penghormatan sepatutnya. Beliau mengajarkan tentang dana, sila, kelahiran di surga, kerugian dari pemuasan indria, lingkaran kelahiran yang berulang dan manfaat meninggalkan duniawi.

Saat pikiran saya menjadi jernih cemerlang, Beliau menjelaskan tentang dukkha, asal mula dukkha, lenyapnya dukkha dan jalan menuju lenyapnya dukkha.

Saat itu timbullah **mata-dhamma** dalam diri saya. Inilah kualitas saya yang kedua.



Saya memiliki 4 istri yang masih muda. Karena ingin mempraktekkan hidup selibat perumahtangga, saya menyampaikan kepada mereka bahwa mereka bisa tetap tinggal di rumah saya dan menikmati semua kemewahan, atau kembali ke keluarga mereka, atau silakan menikah lagi.

Istri pertama saya berkata ia ingin menikah lagi dan saya dengan tangan sendiri menikahkan mereka. Dan bahkan saat menyerahkan istri saya yang masih muda, saya tidak memiliki kebimbangan di dalam batin. Inilah kualitas saya yang ketiga.



Keluarga saya kaya raya dan saya membagikan
kekayaan secara sukarela kepada
orang-orang yang memiliki kualitas kebajikan.
Inilah kualitas saya yang keempat.

Manakala saya melayani seorang Bhikkhu,
saya melayaninya dengan penuh sopan santun
dan rasa hormat.
Inilah kualitas saya yang kelima.



Apabila seorang bhikkhu menguraikan Dhamma kepada saya,
saya mendengarkannya dengan penuh khidmat dan rasa hormat.
Jika bhikkhu itu tidak menguraikan Dhamma,
maka saya yang menguraikan dhamma.
Inilah kualitas saya yang keenam.



Beberapa deva sering mengunjungi saya, mengabarkan
tentang dhamma yang indah yang dibabarkan Sang Bhagavā.
Meski sering berkomunikasi dengan para deva,
tidak timbul rasa bangga atau gembira dalam diri saya.
Ini kualitas saya yang ketujuh.



Kelima belunggu awal yang dijelaskan Sang Bhagavā,
semuanya sudah sepenuhnya saya tinggalkan.
Inilah kualitas saya yang kedelapan.

Bhikkhu itu bergembira atas penuturan Ugga dari Vesali.
Lalu setelah selesai menerima dana makan,
kembali ke vihara dan menyampaikan apa yang didengarnya
kepada Sang Bhagavā. (AN 8.21 Pathamauggasutta)

Sang Bhagavā menyatakan bahwa perumatangga Ugga dari Vesali memiliki 8 kualitas sebagaimana yang dimaksud oleh Sang Bhagavā.

 samaggistories

Di dalam Anguttara Nikaya 1.248-257, Sang Bhagavā menyatakan Ugga sebagai siswa perumatangga yang terkemuka dalam hal pemberian yang menyenangkan dan juga pelayanan terbaik kepada Sangha.

Terima kasih
atas partisipasi
dana dari Anda semua!



Untuk update dana
terkini, silakan cek
link berikut:
bit.ly/2T4s4rh

Total dana masuk tgl 01 - 09 September
Rp 9.190.002,-

Partisipasi Dana :



Konfirmasi Dana:

